# OSI-RO IV EMBLEN Optimizer IV für Roland Optimizer IV **EMBLEM** K M **C** ≥Optimizer IV OSI-**RO**4 440ml OSI-RO4 440ml OSI-RO4 440ml OSI-RO4 440ml 30/11/15

Internet: www.dataplot.de

# EMBLEM Optimizer Ink

Eco-Solvent-Tinte für Roland



### Die neue EMBLEM Professional Ink "optimizer IV" bringt Ihnen SICHERHEIT!

#### EMBLEM Professional Ink "optimizer IV"

wurde für folgende Geräte entwickelt: Eco-Solvent Roland Serie (VS-i, RF, XF und XR).

#### **EMBLEM Professional Ink "optimizer IV"**

ist nahezu identisch zum Farbraum der Druckerherstellertinten. Darum sind kaum neue Profilierungen notwendig und man kann direkt nach dem Umrüsten weiter produzieren. Sie haben eine Ersparnis von bis zu 40% bei den Tintenkosten. Kalibrationsdienstleistungen sind in der Regel nicht nötig.

#### **EMBLEM Professional Ink "optimizer IV"**

- Nahezu keine Neu-Profilierung beim Umrüsten von Druckerherstellertinten nötig
- Kartuschen und Tinte sind kompatibel für die aufgeführten Roland Geräte
- Die Tinte lässt sich problemlos mit den Hersteller-Tinten mischen
- erhältlich in 440ml Kartuschen
- Beste Qualität auf Inkjet Medien hervorragende Ergebnisse auf EMBLEM Medien
- alle Vorteile einer Eco-Solvent-Tinte in Bezug auf Geruch und VOC-Gehalt
- verbesserte Trocknungseigenschaften
- · hohe Abriebfestigkeit



## The new EMBLEM Professional Ink "optimizer IV" brings reliability!

#### **EMBLEM Professional Ink "optimizer IV"**

was developed for the use in following machines: Roland Eco-Solvent series (VS-i, RF, XF und XR).

#### **EMBLEM Professional Ink "optimizer IV"**

is nearly identical to the gamut of the inks of the printer manufacturers. For that reason new profiling is not necessary. You can go on producing right after the conversion. The reduction of ink costs is up to 40%. Calibration service is generally not necessary.

#### **EMBLEM Professional Ink "optimizer IV"**

- New profiling after the conversion from original inks to "optimizer IV" is generally NOT necessary
- Cartridges and inks are compatible to the listed Rolandmachines
- Ink can be mixed with manufactorer inks without any problem
- · Available in 440 ml cartridges
- Best quality on ink jet material excellent performance on EMBLEM Media
- All advantages of Eco-Solvent-ink related to smell and VOC-content
- Optimized drying attributes
- · High abrasion resistance

